

MAY 19 1979

UNOTRACIUNO

Detienen en Argentina a 29 dirigentes políticos

BUENOS AIRES, 18 de mayo (AP, AFP, EFE, IPS y UPI). — Veintinueve dirigentes del centro derechista Movimiento Popular Provincial (MPP), entre ellos Guillermo Rawson, subsecretario del Interior durante el gobierno del presidente Alejandro Lanusse (1971-1972), fueron detenidos anoche en la ciudad de San Luis por presunta violación de una ley que prohíbe las actividades políticas, decretada por la junta militar tras el golpe de Estado de marzo de 1976.

Entre tanto, el ministro de Economía, José Alfredo Martínez de Hoz —acusado ayer de negocios ilícitos junto con otros

altos funcionarios — negó en conferencia de prensa que los salarios hayan perdido capacidad adquisitiva desde la implantación del régimen de facto y aseguró que la liberación de sueldos — como la de precios — "es casi total en el país".

Por su parte, el Partido Socialista Democrático se pronunció este día por primera vez en contra del intento militar de "bloquear" la actividad política en la nación y exigió la liberación de los 29 líderes aprehendidos ayer.

Voceseros gubernamentales dijeron que los dirigentes podrían ser excarcelados una vez que hayan prestado declaración,

aunque no mencionaron si ello será pronto. De resultar culpables les pueden ser aplicadas fuertes multas o condenas hasta de tres años de prisión.

Martínez de Hoz, luego de calificar a las inquietudes populares como "naturales y beneficiosas", aseguró que "no está prohibido aumentar los salarios, sino que las empresas pueden conceder libremente incrementos por encima del mínimo establecido por el gobierno". Un reciente estudio de la Organización de las Naciones Unidas señala que la elevación del costo de la vida alcanza en Argentina el mayor nivel de Latinoamérica.

UNO/MAS/UNO

Estafaron a una cooperativa argentina de 14 mil socios con 4 millones de dls.

BUENOS AIRES, 18 de mayo (AFP). — Una estafa por valor de 4 millones de dólares que perjudicó a 14 mil socios de una cooperativa de créditos fue descubierta por la policía, que detuvo a sus responsables e informó hoy aquí del episodio.

Las operaciones fraudulentas consistían en el otorgamiento de crédito que no eran pagados a socios de las coope-

rativas sin avales ni garantías. En base a la complicidad del gerente de la entidad, según informó la policía.

El mismo funcionario rechazaba los préstamos que solicitaban los socios de la entidad crediticia, aunque la solicitud estuviese en regla, para poder así disponer de fondos suficientes para sus maniobras delictivas, agregó el informe.

La situación fue descubierta

al realizarse una inspección contable en la entidad, en la cual se descubrió que habían sido "distruidos" de ese modo valores diversos por un monto de 4.625.657.338 pesos argentinos (unos 4 millones de dólares).

EXCELSION

Designó JLP a A. Lara Villarreal Embajador de México en Argentina

El Presidente José López Portillo designó hoy al licenciado José Antonio Villarreal, como embajador de México ante el gobierno de Argentina.

El licenciado Lara Villa-

real se desempeñaba con el mismo rango en Nueva Delhi, Kabul y Colombia, y sustituye al almirante Humberto Uribe Escandón, quien actualmente está al frente de la representación diplomática en Sofía, Bulgaria.

El nuevo embajador mexicano en Buenos Aires llegará próximamente a Argentina, para hacerse cargo de la misión diplomática, donde aún continúa asilado el ex Presidente argentino Héctor Cámpora.

Como embajador de México en la India, Lara Villarreal hizo una buena labor en dos años al incrementar el intercambio cultural entre los dos países.